

Wessel, Ilka

Von: Beumker, Stefan <StefanBeumker@loeningen.de>
Gesendet: Donnerstag, 16. Juli 2020 16:04
An: Wessel, Ilka
Betreff: AW: App Löningen

Hallo, Frau Wessel,

vielen Dank für Ihre E-Mail und Ihr Interesse an unserer App.

Die App ist mittlerweile rd. vier Jahre online. Nachdem wir seinerzeit verschiedene Preisanfragen bei lokalen und überregionalen Anbietern gestartet haben, haben wir uns letztendlich für das Unternehmen entschieden, das auch unsere Website erstellt hat (Firma HFC aus Cloppenburg, mittlerweile umfirmiert bzw. „geschluckt“ worden vom Unternehmen Condat aus Berlin; <https://condat.de/>).

Auch bei uns gab es seinerzeit die Idee, die App zusammen mit lokalen Anbietern und Unternehmen zu finanzieren; auch durch Werbung. Die Entscheidung ist dann gegen diese Lösung gefallen. Die einmaligen Kosten beliefen sich seinerzeit auf rd. 10 T Euro/brutto. Die lfd. Kosten belaufen sich auf rd. 900 Euro/brutto/Quartal.

Die einmaligen Kosten hat die Stadt letztlich alleine getragen. An den lfd. Kosten beteiligt sich der Löninger Gewerbeverein zu 50 Prozent.

Wir haben für die Pflege ein eigenes CMS-Verfahren, auf das unbegrenzte Redakteure mit einem Rechtesystem zugreifen können. Es handelt sich um das gleiche CMS, das wir für unsere Website nutzen, daher war der Einstieg relativ leicht. Eine Verknüpfung der beiden CMS-Systeme ist aber nicht realisiert worden.

Geplant war eigentlich vor rd. 2 Jahre einen Relaunch unserer Website zu machen und dann die beiden CMS zusammenzuführen, um nur eine Datenpflege zu haben. Bisher sind alle Inhalte sozusagen parallel zu pflegen. Durch den Wechsel von HFC zu Condat und dortigen Firmeninternen Gründen sind wir mittlerweile von dieser Idee abgerückt, da es dort doch einige Unstimmigkeiten und Probleme gibt.

Es läuft aktuell eine Preisanfrage für eine neue Website; hier haben wir auch die Preise für eine neue App angefragt. Eine reine App, wie wir sie aktuell haben, werden wir aber wohl nicht wieder nehmen, sondern eher eine Art „App-Verknüpfung“, also eine mobile Seite in „Appform“, die auch über die Appstores und Co. abgerufen werden kann. Eine genaue Lösung oder einen Anbieter haben wir noch nicht.

Aus heutiger Sicht möchte ich Ihnen raten, keine eigene selbstständige App zu entwickeln, sondern die Verknüpfung mit einer mobilen Seite zu suchen, denn die Unterhaltungskosten für die App sind doch recht hoch (HFC musste z. B. bei nahezu jedem Softwareupdates der verschiedenen Handysysteme ein App-Update erstellen und nachbessern). Dieses verursachte Kosten, war aber auch für die User unschön. Bei einer mobilen Seite dürfte dieses entfallen.

Ich hoffe, ich konnte Ihnen helfen. Für Rückfragen stehe ich Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Stadt Löningen
Der Bürgermeister
Im Auftrag

Stefan Beumker

Stefan Beumker
Stadt Löningen
Leiter Fachbereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,